



**Conseil d'Administration du Comité de Jumelage de Noirmoutier
Compte-rendu de la réunion du 30 Septembre 2025 à Grain de Sel**

Présents : Monique Chantoin, Ghislaine Corbrejaud, Fabrice Corbrejaud, Muriel Coutelier, Stéphanie Gallais, Valérie Lepperhoff, Gérard et MT Moreau, Anicette Varnajo,

Invités : Sébastien Monnet-Miot, Alexandra Averty, Catherine et Fred Chenier.

Excusés : Aude Bugeon, Philippe Bento, Stéphanie Bonnin, Jean-Charles Dubar, Guillaume Fonteneau, Catherine Suire

Stéphanie accueille les personnes qui se sont déplacées, les remercie pour leur présence et excuse les absents.

La Présidente signale que les personnes invitées à ce CA le sont à titre exceptionnel ; en effet il s'agit de parents de jeunes du groupe Floride 2027 qui ont souhaité assister à ce CA afin de se rendre compte du déroulé des points abordés en réunion, ce qui n'a rien à voir avec les réunions officielles des parents/jeunes. Les motivations de chacun d'eux ont été entendues, de même que leurs prises de paroles au cours de cette réunion. Maintenant reste à voir s'ils pourront candidater lors de la prochaine AG.

Un tour de table est effectué afin que chacun se connaisse au mieux.

Stéphanie rappelle que le comité est association paramunicipale de la commune de Noirmoutier ce qui n'empêche aucunement le positionnement du comité pour les 3 autres communes de l'île puisque les jeunes sont recrutés sur

l'ensemble du territoire de l'île. Elle rappelle que le comité a été créé il y a 30 ans par René Relandeau qui a souhaité se retirer en juin 2019 pour laisser la place à Stéphanie comme Présidente, à Ghislaine en tant que vice-Présidente et Gérard qui est resté comme secrétaire afin d'assurer la continuité. Elle précise que les responsabilités sont partagées entre Présidente et Vice-Présidente.

La précédente réunion avec les jeunes a été couverte par Christian de Courrier Vendéen qui a apprécié la démarche du Comité et a suggéré que le travail avec les jeunes soit peut-être davantage mis en valeur puisque c'est un point fort de l'organisation.

1 - **Bilan de l'été 2025** : Il est noté un bon travail du groupe de jeunes recrutés en juin dernier avec un bénéfice de 10 000 € enregistré sur la période. Il est toutefois précisé que l'argent de poche donné aux jeunes en Floride sera fonction de l'implication de chacun et décidé conjointement par Stéphanie et Ghislaine.

2 - **Point des actions futures** :

- **18 et 19 Octobre Salon des Arts Créatifs à la Salle Hubert Poignant** : Emilie Raballand compte sur nous les 18 et 19 octobre pour tenir le Bar. Ce sera l'occasion de faire les photos des articles prévus à la vente pour les marchés de Noël.

Cette année nous n'aurons pas le bar du Trail de l'Épine en raison du changement de président. Nous gardons toutefois la même prévision de budget pour le voyage 2027 et adapterons notre organisation pour un groupe de 10 jeunes.

- **25 Octobre Atelier de sculpture citrouilles** : Cette année il se tiendra à Grain de sel en raison de travaux salle de la rue piétonne.
- **15 Novembre matin** : Conviviales du Crédit Agricole. Nous sommes informés de la mise en place d'un système de points « Ouijagi » permettant de favoriser une association comme la nôtre. Les points peuvent être transformés en argent.

- 29 Novembre : Préparation du marché de Noël de la Guérinière organisé par le Comité de Jumelage ; la décoration de la salle (dont branchages à se procurer) est à prévoir et à mettre en place par les jeunes et leurs parents. La soirée Thanksgiving sera organisée et préparée par les familles des jeunes.
- 30 Novembre : Marché de Noël de la Guérinière,
- 6 et 7 Décembre : Marché de Noël de l'Épine
- 14 Décembre : Marché de Noël de Barbâtre
- 20 Décembre : On assure à partir de 10h environ (horaire à confirmer) jusque vers 13h le service pour la Sainte Barbe au centre de secours de Noirmoutier
- A noter que cette année nous ne serons pas présents pour le Téléthon en raison d'une nouvelle organisation.
- Nous sommes par ailleurs déjà sollicités par Christophe Debuire directeur de Grain de Sel pour tenir le bar lors du Forum des Associations de 2026.

3- Projets pour 2026 :

3-1 : Nous attendons la visite de la chorale de la High School de Crestview au printemps prochain. Nous allons contacter notre Président sur place pour lui demander de prendre contact et ainsi nous tenir au courant.

3-2 : Les étudiants en arts du spectacle du collège de Niceville sont attendus pour un spectacle les 23 et 24 mai 2026. Les Salorges sont réservées. Nous réfléchissons à un hébergement soit aux Lutins soit aux 4 vents en cas de difficultés pour trouver des familles d'accueil.

3-3 : Stéphane Perrodeau, papa d'Alycia a proposé d'organiser une soirée avec prêt gratuit du matériel. On pourrait prévoir un repas, peut-être sous forme de buffet à la salle Hubert Poignant. La date du 28 mars est avancée soit au moment de notre AG annuelle. Ne pas oublier de prévoir les frais de SACEM.

4 - Avenir du Comité

Nous n'avons pas pu accéder à la demande de Brian qui attendait notre visite en 2025 pour célébrer les 30 ans du Comité.

Bien sûr les contacts restent actifs mais plus difficiles des 2 côtés de l'atlantique.

Après le prochain voyage de 2027, se posera la question de savoir comment continuer le « Comité de Jumelage » dans les meilleures conditions. L'équipe dirigeante actuelle réfléchit et envisage de passer la main à une ou des personnes qui se sentiraient prêtes pour continuer l'aventure et la faire perdurer efficacement.

Les jeunes qui ont fait partie du 1^{er} voyage en 2009 sont maintenant trentenaires et pourraient sans doute réfléchir avec le Comité pour organiser une rencontre de tous ceux qui ont eu l'opportunité de vivre cette incroyable aventure et avoir l'opportunité de visiter une ville de Floride tout en étant reçus dans des familles d'accueil.

Le Secrétaire, Gérard Moreau



La Présidente, Stéphanie Gallais

